

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De référer à l'Ingénieur en charge du transport pour rapport, et à l'échevin Larivière, pour information et avis.

25.—(23481) Soumis un rapport du Département en Loi, au sujet de la réclamation de P. Lyall & Sons Construction Co.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De retourner ledit rapport au Département en Loi, en l'informant que la raison pour laquelle cette question lui a été référée, est que le Département en Loi a averti le Bureau des Commissaires qu'il y avait une action d'intenter contre la Ville par un M. Lalonde, dans laquelle la Compagnie Lyall était appelée en garantie, pour dommages causés par la construction de l'Annexe de l'Hôtel-de-Ville.

26.—(23539) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant de faire certains travaux de pavage, à même la balance disponible des crédits votés, pour le pavage de la rue de Montigny, entre les rues Frontenac et Fullum, savoir:

Pavage en asphalte et en blocs de scories, sur la rue Saint-Denis, au coin de la rue Duluth ..	\$ 838.75
Intersection de l'avenue Papineau et de l'avenue Rachel ..	891.00
Intersection de l'avenue Papineau et de la rue Marie-Anne ..	841.50
	\$2,571.25

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport et de faire rapport au Conseil en conséquence.

27.—(23495) Soumis un rapport du Directeur de l'Assistance Municipale, recommandant de mettre à sa disposition, comme fonds-contingent, une somme additionnelle de \$400, à être prise à même le montant de \$439.67, restant disponible sur le montant voté pour l'ameublement des bureaux de l'Assistance Municipale dans l'Annexe.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport.

28.—(23562) Soumis un rapport du Directeur de l'Assistance Municipale, transmettant un état détaillé des dépenses encourues, pour hospitaliser et nourrir des réservistes français, au Refuge Municipal Meurling.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport.

29.—(23563) Soumis un rapport du Directeur de l'Assistance Municipale, recommandant que la Cité cesse de payer le salaire de M. Hugué Floris Albertus Wesseling, constable, attaché au Poste de Police No 1.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport.

30.—Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: Que la séance soit ajournée au 28 courant, à 3.30 hrs p.m.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the same be referred to the Engineer in charge of transportation for a report, and to Ald. Larivière for information and advice.

25.—(23482) Submitted a report from the Law Department, anent the claim of the P. Lyall & Sons Construction Co.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That said report be referred back to the Law Department, and to inform the said department that the reason why this question was referred to them is that the Law Department had already informed the Board of Commissioners that an action had been taken against the City by one Lalonde, in which the Lyall Co. was called in warranty, for damages caused by the erection of the City Nall Annex.

26.—(23539) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, recommending that certain paving works be performed out of the available balance of the appropriations voted, for the paving of de Montigny street, between Frontenac and Fullum streets, viz.:

Paving with asphalt and with scoria blocks, on St. Denis street, corner of Duluth street ..	\$ 838.75
Intersection of Papineau and Rachel avenues ..	891.00
Intersection of Papineau avenue and Marie-Anne street ..	841.50
	\$2,571.25

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That said report be approved and that a report be made to Council accordingly.

27.—(23495) Submitted a report from the Director of Municipal Assistance, recommending that an additional sum of \$400 be placed at his disposal for contingencies, said sum to be charged against the amount of \$439.67 available on the amount voted for furniture for the offices of the Municipal Assistance in the Annex.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That said report be approved.

28.—(23562) Submitted a report from the Director of Municipal Assistance, transmitting a detailed statement of the expenses incurred for harboring and feeding the French reservists, at the Meurling Municipal Refuge.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That said report be approved.

29.—(23563) Submitted a report from the Director of Municipal Assistance, recommending that the City discontinue to pay the salary of Mr. Hugo Floris Albertus Wesseling, constable, attached to No. 1 Police Station.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That said report be approved.

30.—On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That this meeting be adjourned until the 28th instant, at 3.30 p.m.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *